

LE ZAPPING DU CONGRÈS

Difficulté pour démarrer le 82^{ème} congrès de la FFAP ce samedi, il n'y avait personne pour brancher la sono, ni même l'éclairage. Le bureau fédéral a eu une éclipse, et les congressistes ont broyé du noir. Pas facile de communiquer quand on n'est pas au courant !

Entendu durant cet intermède obscur, de la part de Pilule : le président va devoir faire la preuve de son bel organe. Mais il est comme St Jean Baptiste : il a su prêcher dans le désert.

Le secrétaire général a eu un lapsus, en parlant de la Compagnie des Guides, « testée aujourd'hui à Prague ». Sans doute attendait-il que l'assemblée lui signe un tchèque en blanc pour son rapport...

Un congressiste a rectifié une erreur sur le chiffre des effectifs jeunesse, que le responsable, Philippe Lesage, a immédiatement acceptée. On le sait bien, Philippe, que tu es prof d'histoire-géo, pas de maths....

Le trésorier Daniel Dubar aime la gent chevaline. Il a commencé par dire qu'il arrivait dans la dernière ligne droite, puis a évoqué des comptes à cheval sur plusieurs exercices... Mais il est resté prudent, en ne proposant pas d'affecter les excédents au PMU !

Le Congrès a nommé un nouveau vérificateur aux comptes : Jacques Lavigne. Il est originaire de la région « Vin » ! Et puis, il était tout désigné d'avance : Dubar à Lavigne, il n'y a jamais très loin....

« Nous sommes dans un non-cadre, faites attention que je ne prenne pas le pouvoir. » (Françoise Eslinger, directrice de Phil@poste, au moment où le bureau et le président étaient en attente de réélection).

D'Yves Tardy, au moment de la présentation du budget 2010 : « le trésorier, qui a fini sa sieste, va maintenant présenter son projet de budget. C'est la première fois qu'on y travaille aussi tôt. » C'est pour cela que le trésorier a dû faire la sieste !

Roger Loustaud de Dijon, a évoqué pour le budget une histoire de « mandat impératif ». Si la trésorerie doit impérativement utiliser le mandat, où va être la modernité de la philatélie ?

Yves Tardy a reconnu qu'il fallait remettre un peu de peinture dans les locaux de la Fédération. Et l'après-midi, parlant vitrerie, il en a rajouté une couche !

A PIED, A CHEVAL ET EN VOITURE

A plusieurs reprises, le président Tardy a loué l'efficacité des organisateurs de Tarbes 2009.

Et c'est vrai que le Salon a été organisé de main de maître. Pour les philatélistes, mais aussi pour leurs accompagnateurs / trices.

La communauté d'agglomération du Grand Tarbes a mis à disposition des navettes gratuites entre le centre-ville et le Parc des expositions.

De son côté, Hautes Pyrénées Tourisme Environnement proposait des excursions qui ont permis aux conjoints de découvrir Tarbes et sa région. Ainsi, après Cauterets, Pont d'Espagne et le lac de Gaudé vendredi, c'était samedi la découverte de Tarbes, « capitale de la Bigorre et ville du cheval » puis ce dimanche la cité mariale de Lourdes. Le point d'orgue étant lundi une grande excursion qui mènera congressistes et conjoints au Pic du Midi, au Tourmalet et au cirque de Gavarnie.



ENRACINER LE TIMBRE DANS SA VILLE

Troisième pilier de la philatélie : le négoce, qui par l'intermédiaire du président de la CNEP, André Borrey, a signé la charte de la Philatélie.

André Borrey, que pensez-vous de cette charte par laquelle les partenaires s'engagent dans la promotion de la philatélie par la création d'événements philatéliques ?

André Borrey : Je suis tout à fait en phase avec les propositions de Françoise Eslinger. La lettre grecque φ (phi) qui figurera sur les timbres du programme philatélique marquera les limites de la collection. Aux éditeurs de catalogues maintenant de traduire cette volonté dans leur classification.

Comment créer autour du timbre un événement ?

André Borrey : Cela passe, je crois, par une forte mobilisation de la ville et de ses élus. Ils doivent faire de l'émission du timbre un événement fort qui flatte l'ego de leurs concitoyens, incitant ceux-ci à prendre possession du timbre de « leur » ville et donc à venir au « Premier Jour ». Ensuite, c'est aux organisateurs de l'exposition et au négoce de transformer ces visiteurs curieux en collectionneurs potentiels.

Rappelons que 33 négociants sont présents à Tarbes. Ils sont installés après les panneaux d'exposition du Championnat de France. Jusqu'à dimanche soir, ils ont prêts à vous ouvrir classeurs et albums pour compléter vos collections.

N'oubliez pas aussi de « farfouiller » dans leurs boîtes, c'est souvent là qu'on trouve la pièce « coup de cœur ».



REMERCIEMENTS

Un grand merci à toute l'équipe organisatrice de ce congrès et à son président Jean-Pierre CAZAUX ...

ET A L'ANNEE PROCHAINE !

